



くじらだより



小さな命

先日、悲しい出来事がありました。くじらいるか組のお部屋には、事務長が畑から連れてきてくれた幼虫が住んでいる、土の入った虫かごがあります。土が乾かないよう水をかけたり、中を覗いたりして可愛がっていました。しかし年が明けて何日か後に保育士がふと確認すると、土が泥状になるほど水が入っており、溺れた幼虫たちが何匹か土の上に出てきて亡くなっていました。結露するような場所でもなく、子どもたちが勝手に水をあげることもありません。ただ、何が起きたかよりもまず大切なことは、畑にいれば無事だったかもしれない命が亡くなってしまったこと、そして保育士が確認するまで誰も異変に気付かなかったことです。そこでくじら組さんで改めて話し合い、生き残った幼虫たちをこれからもお部屋でお世話をしていくのか、それとも公園など土のあるところに帰してあげるのかを相談しました。最終的に「きちんとお世話をする」と決め、公園から皆で土を持って帰りました。また、その際に亡くなった幼虫たちも埋めに行き、現在は中央公園の奥の土の中で眠っています。幼虫たちには可哀想なことをしましたが、命の大切さを学ばせてもらった一日でした。卒園までの2か月半、今度こそ皆でしっかり幼虫を見守っていきたいと思います。

遠足どこに行こうかな？

3月に、くじら組さんだけで行くお別れ遠足があります。交通手段や歩道の有無など、安全面を考慮した上で保育士が4つまで候補を絞り、現在お部屋に候補地の写真を貼っています。体を動かして遊べる場所か、見学して楽しめる場所か…。今のところ動いて遊べる場所の方が優勢ですが、果たしてどこに決まるのか？ どんな場所でも、くじら組の皆で行く最後の遠足となりますので、思いきり楽しめるといいですね。

○お知らせ○

にしぎき れんくんは
1月17日をもちまして
退園されます。

1 月生まれのお友達

よこは おとくん いい あおとくん
かの りつくん たけだ かなちゃん

お誕生日おめでとう！！
素敵な1年になりますように。

